## Abu Huraira und der Lügner

Abu Huraira, radiallahu anhu, berichtet: "Der Prophet, sallallahu alaihi wa sallam, übergab mir Zakat vom Ramadan (gemeint ist Zakat-ul-Fitr), damit ich die Spende hüte. Ein Mann kam und begann, ein paar Lebensmittel zu stehlen. Ich fing ihn und sagte: "Bei Allah, ich bringe dich zum Propheten Gottes." Der Mann sagte: "Ich bin bedürftig und da ich eine Familie habe, ist meine Not sehr gross." So liess ich ihn laufen.

Am nächsten Morgen fragte mich der Prophet, sallallahu alaihi wa sallam: "Abu Huraira, was tat der Mann, den du gestern gefanget hast?" Ich sagte: "O Prophet Gottes, er klagte über grosse Not und er hätte Familie; so hatte ich Mitleid mit ihm und liess ihn laufen." Der Prophet, sallallahu alaihi wa sallam, sagte: "Er hat dich angelogen und er wird wieder kommen." So passte ich auf und ich wusste, dass er wieder kommen wird, weil es der Prophet, sallallahu alaihi wa sallam, gesagt hat. Der Mann kam und begann wieder Lebensmittel zu stehlen. Ich fing ihn wieder und sagte: "Bei Allah, ich werde dich ganz gewiss zum Propheten Gottes bringen." Er sagte: "Ich bin bedürftig, und da ich Familie habe, ist meine Not gross." So liess ich ihn wieder laufen.



## Abu Huraira und der Lügner

Am nächsten Morgen fragte mich der Prophet, sallallahu alaihi wa sallam: "Was tat der Mann, den du gestern gefangen hast?" "O Prophet Gottes, er klagte über grosse Not und er hätte Familie; so hatte ich Mitleid mit ihm und liess ihn laufen." Der Prophet, sallallahu alaihi wa sallam, sagte: "Er hat dich angelogen und er wird wiederkommen." So passte ich wieder auf, ob er wiederkäme, zum dritten Mal. Er kam und begann, Lebensmittel zu stehlen. Ich fasste ihn und sagte: "Bei Allah, ich will dich ganz gewiss zum Propheten Gottes bringen." Der Mann flehte: "Lass mich laufen, ich werde dich lehren, was Dir bei Gott Nutzen bringt. Bevor du schlafen gehst, sollst du den Qur'an-Vers "Ayatul-Kursi" rezitieren. Solange du im Bette bist, wird Allah dich schützen und Satan wird sich dir bis zum Morgen nicht nahen." Daraufhin liess ich ihn laufen.

Als es Morgen war, sagte der Prophet, sallallahu alaihi wa sallam, zu mir: "Was hat der getan, den du gestern gefangen hast?" Ich erzählte ihm die ganze Geschichte. Da sagte der Prophet, sallallahu alaihi wa sallam: "Er hat die Wahrheit gesprochen, obwohl er ein Lügner ist. Weisst du, wer in den letzten drei Nächten mit dir gesprochen hat?" Ich sagte: "Nein." Der Prophet, sallallahu alaihi wa sallam, sagte: "Es war Iblis, der Teufel."

اللَّهُ لا إِلهُ إِلاَّ هُو الحَيُّ القَيّومُ لَا تَاخَذُهُ سِنَةُ وَلا نَومٌ لَا تَاخُذُهُ سِنَةُ وَلا نَومٌ لَا مَا فِي السَّماواتِ وَما فِي الأرضِ مَن ذَا الَّذِي يَشْفَعُ عَندَهُ إِلاَّ بإذنه لَا يَعلَمُ ما بَينَ أيديهم وَما خَلَفَهُمَّ وَلا يُحيطونَ بِشَيء مِن علمه إِلاَّ بِما شِباءَ وَلا يُحيطونَ بِشَيء مِن علمه إلاَّ بِما شِباءَ وَلا يُحيطونَ بِشَيء مِن علمه إلاَّ بِما شِباءَ وَلا يَحيطونَ بِشَيء مِن علمه إلاَّ بِما شِباءَ وَلاَ يَعلودُهُ حفظهُما وَلاَ يَعلودُهُ حفظهُما وَلَا يَعلودُهُ حفظهُما أَل وَهوَ العليُّ العظيمُ وهوَ العليُّ العظيمُ (Al Bagara 255)

